
コロナが５類に移行してからの学校行事。1年生は
校外学習、2年生野外活動、3年生修学旅行へ行って
参りました。学習と共に各学年思い出を沢山作ってき
ました。合唱コンクール、学芸発表会は保護者も参加
できるようになり大変盛り上がりました♪体育祭は⾧
命ヶ丘ならではの様々なリレー等の競技があり、こち
らも楽しみな行事です。

コロナが５類に移行してからの学校行事。1年生は
校外学習、2年生野外活動、3年生修学旅行へ行って
参りました。学習と共に各学年思い出を沢山作ってき
ました。合唱コンクール、学芸発表会は保護者も参加
できるようになり大変盛り上がりました♪体育祭は⾧
命ヶ丘ならではの様々なリレー等の競技があり、こち
らも楽しみな行事です。

⾧命ケ丘中学校には３名の用務員さんがいます。

佐藤香里さん、栗本照久さん、伊藤文子さん
それぞれ⾧命ケ丘中学校に来て６年、４年、４年と今の三年生が入学する前から⾧命ケ丘中学校の環境整備に務めて
いただいております。
いつも裏方として頑張ってくださっている皆さんに「ありがとう」の気持ちを込めてインタビューをさせていただき
ました。
これまでの人生で学校以外のお仕事経験も「サービス業」や「海上自衛隊」、「デパート接客」など多種多様な経

験をお持ちのお三方はインタビュー中も常に笑い話で盛り上がり、チームワーク抜群。
普段は学校中の環境整備が主なお仕事で、校庭の草刈りから校舎内の清掃、資料の印刷や銀行回りなど多忙な毎日を
過ごされている様子。時には豊富な経験や得意分野を生かし、校地内の植栽にイルミネーションを飾ったり花壇の花
植えなども自発的に行って下さっているようです。
生徒たちの喜ぶ姿がやりがいとなり、若さをもらっていると嬉しそうに教えてくれました。

一見学校の主役は生徒と先生のように感じがちですが、このように生徒のことを思いやり、そして学校全体のことを
考えてくれている多くの方々に支えられて学校運営は成り立っているのだなと改めて感じさせられた貴重な時間とな
りました。
一通りお話を聞き終え、最後に皆さんに写真をお願いしたところ、「キレイに撮ってよ!」とこの笑顔。

チーム⾧命最高でした。
いつもありがとう!そしてこれからもよろしくお願いします。
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令和５年度

⾧命ケ丘中学校 1984年4月1日設立

PTA会⾧ 鈴木 啓之校⾧ 菅原 徹

学芸発表会
合唱コンクール

2020年には⾧命ケ丘ジュニアリーダーサークル「AMYY(エミ―=笑み)」も発足し現在、中学生主体で活動中です。
詳細については、⾧命ケ丘ホームページでご覧ください♪（右QRコード）

校外学習

野外活動

修学旅行

⾧命ケ丘では町内会・商店会・おやじの会・
子ども育成会が一丸となり、地域の行事「学校に
泊まろう」「⾧命ケ丘夏祭り」「スポーツフェス
タ」「地域合同防災訓練」等を行ってきました。
来年度で⾧命中は４０年を迎えます。奨励服

や奨励バックが新しくなり、今年度は⾧命ケ丘夏祭
りがコロナ前の形で開催され、地域の住民のかたが
大勢いらっしゃりPTAでもお手伝いを行いました。
また秋には、小学校PTAや育成会と連携し⾧命ケ丘
のメインストリート『愛の鐘通り』の落ち葉掃きを
行います。

町のシンボル愛の鐘

※似顔絵作者：3年増田湊さん


